

## Erratum

---

### Editorial Heft 3/2016

Im Beitrag „Innovationsfonds: Die Chance muss genutzt werden!“ (Dtsch Med Wochenschr 2016; 141: 153-154) muss es in der Einleitung korrekt heißen: „Mit dem am 11. Juni 2015 vom Bundestag beschlossenen Versorgungsstärkungsgesetz [1] ...“

Literaturstelle 1 lautet korrekt:

- 1 Deutscher Bundestag. Gesetz zur Stärkung der Versorgung in der gesetzlichen Krankenversicherung (GKV-Versorgungsstärkungsgesetz – GKV-VSG). Bundesgesetzblatt 2015. Im Internet: [http://www.bgbl.de/xaver/bgbl/start.xav?startbk=Bundesanzeiger\\_BGBI&jumpTo=bgbl115s1211.pdf#\\_bgbl\\_\\_%2F%2F\\*\[%40attr\\_id%3D%27bgbl115s1211.pdf%27\]\\_\\_1454916446868](http://www.bgbl.de/xaver/bgbl/start.xav?startbk=Bundesanzeiger_BGBI&jumpTo=bgbl115s1211.pdf#_bgbl__%2F%2F*[%40attr_id%3D%27bgbl115s1211.pdf%27]__1454916446868)